

**Église protestante unie de Grenoble - Assemblée générale 30 mars 2025**  
**Candidatures au conseil presbytéral**

**Sandrine CNEUDE** - Originaire du Nord de la France (Lille), Fabrice et moi-même avec nos 3 enfants, nous avons déménagé sur Grenoble et rejoint la paroisse en 2003.

J'ai d'abord côtoyé pendant plusieurs années le milieu évangélique où je me suis convertie avant de me tourner vers l'église réformée. Depuis 2 ans, nous avons rejoint le groupe local de l'ACAT.

Le culte de ce dimanche de février m'a beaucoup interpellée car je me suis sentie en parfait accord avec les orientations retenues lors du week-end de travail du conseil presbytéral : nécessité de prendre soin de sa santé et de ne pas s'épuiser dans l'engagement, écueil que j'ai connu dans le passé et dans lequel je veillerai à ne pas retomber malgré ma retraite de l'éducation nationale. La place du numérique : support tout à fait adapté à notre société moderne et dont j'ai moi-même bénéficié pendant le Covid. Chez Téo, lieu accueillant, ouvert sur le quartier, c'est un peu l'église dans la cité ; c'est en phase avec la mission chrétienne.

Si je rejoins le C.P c'est parce qu'on me l'a proposé : je ne me sentais pas forcément légitime pour remplir cet engagement. Ceci étant, l'expérience me tente parce que je suis convaincue de l'importance d'un C.P au sein de l'église, d'abord pour se fixer un projet d'église et « ne pas naviguer à vue » mais aussi pour soutenir les pasteurs. Enfin, un contre-pouvoir certes bienveillant mais également clairvoyant me semble impératif pour éviter les risques d'abus de pouvoir.

Merci de m'accueillir parmi vous.

**Yves FREYCHET** - Epoux de Marjolaine, nous sommes les heureux parents de 3 enfants et grands-parents de 5 petits-enfants. Retraité des Finances publiques depuis 3 ans, je me suis davantage engagé à l'ACAT, dont je suis membre du groupe local, trésorier régional, et, au niveau national, membre du groupe « Sensibiliser les Eglises ». Petit-fils et fils de pasteur, je me suis aussi investi dans l'équipe des prédicateurs laïcs et suis intervenu à plusieurs reprises, notamment en soutien consistorial à Mens. J'ai à cœur de poursuivre cet investissement dans notre paroisse avec l'équipe du conseil presbytéral.

**Pour rappel : les pasteur(e)s sont membres de droit du Conseil presbytéral.**